



#EinerFürAlle



Dem engagierten Mandatsträger ist es wichtig, dass der Kontakt zwischen von der Basis über die Landesarbeit bis hinauf in die Bundesebene sichergestellt ist.

Genau das möchte er auch in den Beteiligungsgremien sicherstellen. Jede Stufenvertretung hat ihre Aufgabe, und zusammen stellen sie das Wohl der Menschen der Bundeswehr sicher.

Wo ist der DBwV in der Bundeswehr?

Der DBwV ist überall in der Bundeswehr vertreten und weiß aus diesem Grund, wie die Menschen der Bundeswehr denken und fühlen! Durch die Basisarbeit ist der DBwV engmaschig vernetzt.

Mehr? QR-Code einscannen

#PRW2024

#FarbeBekennen

#BeteiligungsrechteDBwV



Stabsfeldwebel
Volker Keil

FüUstZentrLw
am Standort Köln/Wahn

Vorsitzender ÖPR und
Mitglied im BPR beim
KdoLw

Motto:

**Damit die Basis ihre
Stimme behält!**

